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-Résumé: Cette étude a pour objectif d'enquéter sur l'impact qu’il peut y avoir
lorsque la femme au foyer quitte la maison pour aller travailler et occuper une fonction en
dehors de son domicile pour trouver de nouveaux réles. Les changements de la société ont
permis de modifier le réle de la femme, réle qui ne se limite plus a sa vie maritale et
maternelle. Le sujet est basé sur un échantillon de 90 femmes mariées travaillant a Biskra
dans des disciplines telles que la couture, la coiffure et la confiserie. Nous avons utilisé
l'approche descriptive pour cette étude, en nous basant sur les moyens de recherche suivants:
observation et étude préliminaire/exploratoire, et entrevue. L'étude a également conclu qu’en
travaillant, la femme au foyer gagne de nouveaux réles sociaux en dehors de sa famille; et
par la pratique du travail rémunéré en dehors de son domicile, elle arrive a apporter un
soutien supplémentaire & au budget de sa famille.
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Mots clés : Femmes au foyer - Femmes travailleuses - Roles professionnels. budget
familial

-Abstract: This study has attempted to investigate the impact that can occur when
housewives leave home to find a job and take new roles. Given that the topic is based on a
sample of married women with work. Our research has been based on a sample of 90 women
who are working in Biskra in different fields such as sewing, hairdressing and confectionery.
We have used the descriptive approach for this study which is based on the following means
of research: observation preliminary study, exploratory, and interview The study concludes
that when the housewife goes out to work, she gains new roles in society By so doing, she is
thus able to provide additional support to her family.

Key words: Housewives - Women at work - Job roles. family finances.
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